

# POLISI

## Gubernur NTB Harap Diaspora Sumbawa Jaga Kondusivitas Investasi

Achmad Sarjono - NTB.POLISI.ID

Jan 17, 2023 - 07:34



JAKARTA - Gubernur NTB Dr. Zulkieflimansyah berharap para Diaspora atau perantauan Sumbawa yang berada di wilayah Jabodetabek dapat menjaga kondusivitas iklim investasi yang ada di Sumbawa NTB.

Demikian harapan Gubernur NTB dalam silaturahmi dengan warga Sumbawa Jabodetabek yang tergabung dalam Ikatan Keluarga Sumbawa Jakarta Raya (Ikasum Jaya) Senin (16/1/2023) di RM Aljazeera Cikini Jakarta Pusat.

"Saat ini bagaimana bapak-bapak yang ada di perantauan ini dapat menjaga kondusivitas iklim investasi di Sumbawa agar investor betah dan mau menanamkan investasinya di Sumbawa," terang Gubernur NTB yang hadir dalam

silaturrahim bersama Bupati Sumbawa H. Mahmud Abdullah.

Dijelaskan, beberapa progres positif dengan iklim investasi yang kondusif berhasil menarik investor ke Sumbawa seperti pertumbuhan bisnis di kawasan Samota.

"Saat ini, jika mencari rumah dengan harga 1 Milyar di Kawasan Samota Sumbawa sudah sangat sulit, semua sudah terjual habis," jelas Zul sapaan akrab Gubernur NTB.

Menurut Zul, berbagai event skala internasional dan nasional telah teragenda di sirkuit MXGP Samota dan ini akan memberikan peluang perputaran ekonomi di Sumbawa.

"Akan banyak event di Sumbawa dan ini seharusnya bisa di manfaatkan untuk kegiatan ekonomi oleh masyarakat setempat, namun yang terjadi justru banyak pengusaha luar Sumbawa yang jeli melihat peluang ini," terang Zul.

Dicontohkannya, saat pergelaran MXGP beberapa waktu lalu, justru beberapa rumah makan di wilayah Batu Gong sangat rame dan itu dimiliki oleh pengusaha dari luar Sumbawa, "seharusnya pengusaha lokal dapat mengambil peran lebih dari aktivitas event-event yang ada di Sumbawa," ungkapnya.

Terkait dengan operasional PT Amman Mineral Nusatenggara (AMNT), Zul menginformasikan bahwa perusahaan terus melakukan pengembangan usaha diantara progres positif dalam pembangunan Smelter dan Pembangunan Bandara Kiantar di Kawasan Poto Tano.

"Dikawasan Bandara Kiantar ini, para pengusaha-pengusaha dari ibu kota sudah melirik lahan-lahan yang ada disekitar tersebut untuk dijadikan sentra-sentra bisnis," jelasnya.

Disamping itu, Zul juga mengapresiasi usulan Ikasum Jaya agar putera-putera daerah baik dari Sumbawa Barat maupun dan Sumbawa untuk duduk dalam jajaran direksi PT AMNT.

"Usulan tersebut sangat positif dan ini akan memberikan dampak baik bagi kelangsungan bisnis PT AMNT di wilayah Sumbawa," tutupnya.

Sementara itu Ketua Umum Ikasum Jaya, Arif Hidayat mengapresiasi langkah yang ditempuh oleh Gubernur NTB dalam membuka dialog dengan diaspora Sumbawa di Jabodetabek.

"Langkah positif ini, akan diagendakan juga kedepannya, baik dengan Gubernur NTB, Bupati Sumbawa, Sumbawa Barat maupun dengan pihak-pihak investor di NTB seperti Amman Mineral," jelas Arif. (\*\*)